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LA C. PRESIDENTA DIPUTADA FRANCIS IRMA PIRÍN CIGARRERO.-  
Buenas tardes a todas y todos los presentes. Agradezco la presencia de la 

diputada y diputados integrantes de la Comisión de Movilidad a la cuarta sesión 

ordinaria de trabajo para dictaminar la propuesta con punto de acuerdo que nos 

ha sido turnada por la Presidencia de la Mesa Directiva de la Asamblea 

Legislativa. 

En tal virtud para desahogar el primer punto del orden del día, le solicito a la 

diputada Secretaria sea tan amable de pasar lista de asistencia de los 

integrantes de la Comisión y verificar el quórum legal. 

LA C. SECRETARIA DIPUTADA WENDY GONZÁLEZ URRUTIA.-  Buenos 

días. Por instrucciones de la Presidencia se procede a pasar lista de asistencia. 

(Pasa lista de asistencia) 

Diputada Presidenta, le informo que hay una asistencia de 3 diputados, por lo 

que existe el quórum legal. 



2 
 

 

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada Secretaria. En consecuencia se abre 

la sesión. 

Como segundo punto del orden del día solicito a la diputada Secretaria sea tan 

amable de dar lectura al orden del día. 

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidencia se procede a dar 

lectura al  orden del día. 

Lista de asistencia. 

Lectura del orden del día. 

Lectura y aprobación de la versión estenográfica de la sesión anterior. 

Lectura, discusión y en su caso aprobación del dictamen que presenta la 

Comisión de Movilidad a la propuesta con punto de acuerdo por la que se 

solicita la ampliación de la ruta de autobuses de la Red de Transporte de 

Pasajeros Ruta 25. 

Asuntos generales. 

Cumplida su instrucción, diputada Presidenta.  

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada Secretaria. Como tercer punto del 

orden del día está la lectura y aprobación de la versión estenográfica de la 

sesión anterior. En virtud de que la misma ha sido distribuida con antelación a 

la diputada y diputados integrantes de la Comisión, y de encontrarse en sus 

carpetas de trabajo, solicito a la diputada Secretaria ponga a consideración en 

votación económica si es de dispensarse la lectura y aprobar la versión 

estenográfica de la sesión anterior. 

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidencia en votación 

económica se pone a consideración de las y los diputados integrantes de la 

Comisión si es de dispensarse la lectura de la versión estenográfica de la 

sesión anterior en virtud de haber sido distribuida con antelación y aprobarla. 

Los que estén a favor sírvanse manifestarlo levantando la mano.  

En contra.  

3 a favor, 0 en contra. Aprobada la dispensa de la lectura de la versión 

estenográfica de la sesión anterior. Se aprueba, diputada Presidenta. 
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LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada Secretaria. Como cuarto punto del 

orden del día y en virtud de que el dictamen de referencia ha sido distribuido 

con antelación a la diputada y diputados integrantes de la Comisión, solicito a 

la diputada Secretaria ponga a consideración en votación económica si es de 

dispensarse la lectura del mismo. 

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidencia y en votación 

económica se pone a consideración de las y los diputados integrantes de la 

Comisión si es de dispensase la lectura del dictamen de referencia en virtud de 

haber sido distribuido con antelación. Los que estén a favor sírvanse 

manifestarlo levantando la mano.  

3 a favor.  En contra 0. 

Aprobada la dispensa de la lectura, diputada Presidenta.  

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada Secretaria. En consecuencia se abre 

la discusión y solicito a la diputada Secretaria sea tan amable de dar el uso de 

la palabra a las diputadas y diputados integrantes de la Comisión para la 

discusión del dictamen de referencia. 

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidencia se abre a discusión 

el dictamen de referencia. ¿Alguna diputada o diputado desea hacer uso de la 

palabra? 

LA C. PRESIDENTA.- Muy buenas tardes. Comentar que este punto de 

acuerdo que nos enviaron es una solicitud directamente para exhortar, un 

punto de acuerdo, hacia la directora de la Red de Transportes de Pasajeros, 

donde se solicita por parte, ampliar la ruta de Zacatenco hasta la estación del 

metro, se lo mandan directamente a la directora general de RTP. 

Desafortunadamente, ella no tiene atribuciones, la ley es muy clara de 

Movilidad y se tienen que realizar estudios correspondientes por parte de la 

Secretaría de Movilidad para hacer la modificación o adecuaciones en rutas de 

acuerdo a las necesidades de la población. 

Entonces yo creo que es muy importante que sepan que la propuesta se va a 

considerar, pero va a haber una modificación y se va a mandar directamente 

como debe de ser y como nos mandata la ley a la Secretaría de Movilidad. 
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Gracias. 

LA C. SECRETARIA.- Gracias, diputada Presidenta. Una vez explicado el 

punto de acuerdo aprobado. 

Diputada Presidenta, hago de su conocimiento que se han agotado las 

intervenciones de los diputados y las diputadas integrantes de la Comisión al 

dictamen de referencia. 

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada Secretaria. Agotadas las 

intervenciones de las diputadas y diputados de los integrantes de la Comisión 

al dictamen de referencia, le solicito a la diputada Secretaría poner en votación 

nominal el dictamen a su referencia. 

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidencia, se pone a votación 

nominal la propuesta. 

A favor 3. 

En contra 0. 

Abstenciones 0.  

Diputada Presidenta, hago de su conocimiento el resultado de la votación 

nominal de los diputados al dictamen de referencia: A favor 3, en contra 0, 

abstenciones 0. 

Cumplida su instrucción. 

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada Secretaria. En consecuencia se 

aprueba el dictamen que presenta la Comisión de Movilidad a la propuesta con 

punto de acuerdo en la que se solicita la ampliación de la ruta de autobuses de 

la Red de Transporte de Pasajeros y resuelve: Se aprueba con modificaciones 

a la propuesta con punto de acuerdo en la que se solicita al Secretario de 

Movilidad del Gobierno del Distrito Federal para que en el ámbito de sus 

atribuciones, genere las acciones necesarias a fin de realizar los estudios 

correspondientes para ampliar la ruta de RTP de Zacatenco hasta la estación 

del metro Balderas e incrementar 10 unidades a la ruta 25 de la estación del 

metro Potrero a Zacatenco, en beneficio de los usuarios en condiciones de 

vulnerabilidad, como personas con discapacidad, personas de la tercera edad y 
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precarias en condiciones económicas de las Delegaciones Gustavo A. Madero 

y Cuauhtémoc. 

Como quinto punto del orden del día, solicito a la diputada Secretaria pregunte 

a las diputadas y diputados integrantes si tienen algún asunto a tratar en 

asuntos generales. 

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidencia, se pregunta a los 

diputados y diputadas integrantes si tienen algún asunto que tratar en asuntos 

generales. 

Diputada Presidenta, hago de su conocimiento que no hay asuntos que tratar 

para el punto de asuntos generales y por ello se ha concluido con el orden del 

día de la presente sesión de trabajo. 

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada Secretaria. Al no haber asuntos a 

tratar en asuntos generales y concluido el orden del día, se levanta la sesión. 

Gracias a todos. Buenas tardes. 

A las 13:28 horas del día 16 de febrero de 2016. 

Gracias. 

 


